

Mercado crediticio

Expectativas favorables para el sector financiero no bancario

Las instituciones financieras no bancarias (IFNBs) de México crecerán un 12 por ciento en 2014, luego de un aumento de 10 por ciento un año antes, estimó Standard & Poor's (S&P).

En un reporte, la calificadora indicó que la demanda de crédito en México y la recuperación del Producto Interno Bruto (PIB) estimularán el crecimiento del financiamiento.

Estimó que este tipo de instituciones, pero enfocadas en créditos con descuento por nómina en México podrían contraerse, tras la oferta del gobierno, de refinanciar la deuda de sus empleados por medio del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi).

Los créditos con deducción por nómina del sector de educación representan una porción significativa de las carteras de las IFNBs.

S&P prevé que las instituciones financieras no bancarias de América Latina crecerán alrededor del 12 por ciento en 2014, un ritmo ligeramente mayor al previsto para 2013, de 10.3 por ciento.

La agencia espera que este tipo de instituciones mantendrán perspectivas estables de sus calificaciones este año, pues el 91 por ciento de éstas se conservaron sin cambios en 2013, excepto en Argentina, debido a las presiones sobre las calificaciones negativas del país.

—Diego Elías.